

ITAKA-ESCOLAPIOS ZARAGOZA

¿Conoces los proyectos que hay en Zaragoza?

MOVIMIENTO CALASANZ



Más de 500 niños, niñas y jóvenes de Zaragoza participan anualmente en Movimiento Calasanz, disfrutando de un itinerario grupal de educación y evangelización. Un rincón donde se apueste por el desarrollo personal, el crecimiento humano y el pensamiento crítico, poniendo en el centro de todo a Jesús y su Palabra.

PROYECTO LAR



Cubrimos las necesidades básicas de jóvenes, a partir de 18 años, en situación de riesgo o exclusión. Estos jóvenes han sido acompañados de forma personal e integra en su momento vital: ofreciéndoles un alojamiento temporal, la atención a sus necesidades básicas y la participación en un itinerario de formación e inserción laboral y su correcta emancipación.

ESCUELA DE TIEMPO LIBRE



Entendemos la educación en el tiempo libre orientada al desarrollo integral de la persona y a la transformación de nuestra sociedad. Una educación que apueste por una persona comprometida con su entorno, que asuma valores como la paz, la justicia social, la solidaridad, el respeto al medio ambiente... Por ello, contamos con un grupo de profesionales para impartir monográficos y cursos de monitor de tiempo libre.



APOYO ESCOLAR



La integración social y escolar de niños, niñas y jóvenes con problemas de aprendizaje, y en ocasiones en situación de vulnerabilidad, es el objetivo de los proyectos de refuerzo escolar. Es un proyecto que queremos relanzar en Zaragoza.

VOLUNTARIADO



Gracias a todas las personas que han participado durante estos años y de muy diversas formas en la acción social que llevamos a cabo: ejerciendo de educadoras y monitoras, acompañando en los distintos proyectos, trabajando en la gestión y organización de Itaka-Escolapios, dando cursos o talleres de formación, etc

ACOMPAÑA



Acompañamos, asesoramos y empoderamos a las personas destinatarias de nuestros proyectos con el fin de favorecer su autonomía e integración social. Acompañamiento en temas laborales, de competencias para la vida o de acceso a recursos entre otros servicios, haciendo un seguimiento de cada caso. Así como de ayudas y asesoramiento puntual.

LE DAMOS LA VUELTA



Empresa de inserción socio-laboral dedicada a la recogida, restauración y venta de ropa, juguetes y todo tipo de artículos infantiles. Creemos en las personas, en el consumo responsable y en la sostenibilidad empresarial. Con dos tiendas físicas en Zaragoza por las que han pasado más de una veintena de trabajadores.

OIKOS



Hogar para dar acogida a refugiados, inicialmente ucranianos, que posteriormente se amplía a otras nacionalidades en colaboración con ACCEM. Se les proporciona alojamiento y manutención y se les brinda, con el apoyo del voluntariado, la posibilidad de varias actividades que mejoran su estancia: clases de español, yoga, deporte, actividades culturales...

Si quieres más información o te interesa participar en el voluntariado de algún proyecto, contacta en:

voluntariadozaragoza@itakaescolapios.org

